
Protokoll zur Sitzung des Konvents der Fachschaften  
 
 
am 14.01.2015 um 18:00 Uhr c.t. 
Im Raum A120, Hauptgebäude 
 
 
Beginn: 18:11 Uhr     Redeleitung: Mona Bergmann 
Ende: 19:50 Uhr     Protokoll: Ann-Sophie Grimm 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
Mona B. (Vorsitz) eröffnet den Konvent um 18:11 Uhr. 
 
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Konvent ist mit 15 anwesenden Fachschaften nicht beschlussfähig.  
 
TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 
 
Der Antrag A1 vom Gleichstellungsreferat wird nach hinten verschoben. Als erstes wird der Antrag A2 
behandelt, danach sollen die Anträge zur Akkreditierung der Hochschulgruppen vorgezogen werden. 
Es liegen bisher drei Initiativanträge vor.   
 
TOP 5: Berichte 
 
TOP 5.1: Bericht der Geschäftsführung 
 
Die Geschäftsführung berichtet, dass Maximilian  nun wieder aktiv als Geschäftsführer mitarbeitet. 
 
 
TOP 5.2:  
 
Die amtierenden Vorsitzenden Fabian Kracher und Raphael Wiegang werden zum ersten Konvent 
des Sommersemesters am 22.04.2015 zurücktreten. Interessenten können sich unter folgender 
Emailadresse bewerben:  
 
vorsitz@stuve.uni-muenchen.de 
 
 
TOP 5.3: SoPo-Referat 
 
Das Sopo-Referat führt derzeit Verhandlungen über das Semesterticket zum Sommersemester 2016. 
Ein Treffen mit dem Oberbürgermeister hat bereits stattgefunden.  
Das Meinungsbild über die Forderungen des Referats fiel mit 21 Stimmen positiv aus.  
 
 
 
 
 
 



TOP 5.4: Fachschaft Soziologie 
 
Die Fachschaft Soziologie plant einen Spieleabend am Samstag, den 11. April 2015, in der StuVe. 
Eine Einladung per Email wird über den StuVe und Aktiven-Verteiler noch verschickt. 
 
 
TOP 5.5: Unbesetztes Umweltreferat 
 
Das Referat für Umwelt ist noch nicht besetzt. Interessenten können sich unter folgender 
Emailadresse bewerben:  
 
vorsitz@stuve.uni-muenchen.de 
 
 
 
TOP 6: Anträge 
 
TOP 6.1: Initiativantrag: Raumantrag von 180 Degree Consulting Raumantrag 
 
Die Hochschulgruppe 180 Degree Consulting beantragt für die Durchführung von Workshops für 
Studenten bei gemeinnützigen Organisationen einen Raum, bevorzugt im Hauptgebäude der LMU, 
oder in den StuVe-Räumlichkeiten. Die Veranstaltung soll am 20. April 2015 ab 18.00 Uhr stattfinden. 
Beteiligt sind unter anderem SOS Kinderdorf und die Social Entrepreneurship Academy der LMU. Es 
wird eine Räumlichkeit für eine Anzahl von ca. 50 Personen benötigt.  
Die Meinungsbilder sowohl für einen Raum im Hauptgebäude, als auch in der StuVe waren positiv.  
 
 
TOP 6.2: Akkreditierung von Weitblick München als Hochschulgruppe 
 
Dieser Antrag wurde vertagt. Die Abstimmung erfolgte einstimmig.  
 
 
TOP 6.3: Akkreditierung von Junges Forum als Hochschulgruppe 
 
Die Akkreditierung von Junges Forum als Hochschulgruppe wurde mit einem Meinungsbild positiv 
bewertet.  
 
 
TOP 6.4: Akkreditierung von Christen an den Hochschulen München als Hochschulgruppe 
 
Dieser Antrag wurde vertagt. Die Abstimmung erfolgte einstimmig.  
 
 
TOP 6.5: Antrag des Gleichstellungsreferat vom 25.02.2015 
 
Das Gleichstellungsreferat stellt erneut einen Antrag auf 250 Euro für Aufkleber. Da dieser Antrag bei 
der letzten Sitzung wegen Beschlussunfähigkeit nicht durchgeführt werden konnte, erfolgt bei dieser 
Sitzung trotz erneuter Beschlussunfähigkeit die Abstimmung.  
Das Gleichstellungsreferat äußerte auf Bedenken der Geschäftsführung, dass die Aufkleber weder in 
der StuVe ausgelegt, noch auf dem Unigelände verteilt werden sollen, sondern bei externen 
Veranstaltungen verteilt werden.  
Es folgt ein Antrag auf Schließung der Redeliste ohne Gegenrede, außerdem ein Antrag auf 
namentliche Abstimmung.  



 
Der Antrag wird mit 9 Stimmen dafür, 5 Stimmen dagegen und 3 Enthaltungen angenommen.  
 
 
TOP 6.6: Wiedereinsetzung AK Uni-Sommerfest 
 
Der AK Uni-Sommerfest stellt einen ausführlichen Finanzbericht über das letzte Sommerfest vor. Der 
AK fordert ein Meinungsbild für die Verlängerung des Arbeitskreises, die positiv bewertet wird.  
 
 
TOP 6.7: Finanzantrag für den Druck des Kalenders 
 
Theo von der Geschäftsführung stellt den Finanzantrag auf den Druck des Kalenders der StuVe. 
Dieser Antrag wurde mit einem positiven Meinungsbild bewertet.  
 
 
TOP 6.8: Uni Sommerfest 
 
Für das alljährige Uni-Sommerfest stellt Theo von der Geschäftsführung ein neues Verfahren vor, das 
eine Rücklage einerseits zur Deckung eines Verlustrisikos, andererseits zur Finanzierung von 
Investitionen einschließt.  
Dieser Antrag wurde mit einem positiven Meinungsbild bewertet.  
 
 
TOP 6.9: Druckkostenerstattung CampusZeitung: 
 
Sophia vom AK Campuszeitung stellt den Antrag der Druckkostenerstattung der Jubiläumsausgabe im 
Sommersemester 2015. Dieser Antrag wurde mit einem positiven Meinungsbild bewertet. 
 
 
TOP 6.10: Raumantrag bei der Zentralen Hörsaalvergabe (Bildungsfreiräume) 
 
Vom 15. Bis 21. Juni 2015 findet das Bildungscamp auf dem Münchner Geschwister-Scholl-Platz statt. 
Für einige Workshops benötigen die Veranstalter Räume innerhalb der Universität.  
Dieser Raumantrag wurde positiv bewertet.  
 
 
TOP 6.11: Studieren mit Pflegeverantwortung 
 
Mihi und Lukas stellen das Programm Studieren mit Pflegeverantwortung vor, das Studierende mit 
pflegebedürftigen Angehörigen unterstützt. Dieser Antrag wurde mit einem Meinungsbild positiv 
bewertet.  
 
 
TOP 6.12: Akkreditierung von Commit e.V. als Hochschulgruppe 
 
Die Akkreditierung von Commit e.V. als Hochschulgruppe wurde mit einem Meinungsbild positiv 
bewertet.  
 
 
 
 
 



TOP 6.13: Initiativantrag auf Bewerbung der Veranstaltung „Besorgtes Bürgertum oder Rechter 
Rand“ 
 
Die Fachschaften Soziologie und Politikwissenschaft stellen einen dreiteiligen Initiativantrag, der 
folgende Teilanträge beinhaltet: 
 

1) Die StuVe unterstützt die Veranstaltung „Besorgtes Bürgertum oder Rechter Rand“ 
2) Die StuVe bewirbt die Veranstaltung „Besorgtes Bürgertum oder Rechter Rand“ 
3) Das Logo der StuVe darf auf den Plakaten der Veranstaltung genutzt werden.  

 
Dabei soll es sich um keine politische Veranstaltung handeln, sondern eine akademische 
Veranstaltung. Es wurde nach der Position Nicole Gohlkes nachgefragt, die bei dieser Veranstaltung 
als Akademikerin und nicht als politische Aktivistin teilnehmen wird.  
 
Dieser Antrag wurde wie folgt bewertet: 
 
Teilantrag 1: positiv 
Teilantrag 2: positiv 
Teilantrag 3: positiv 
 
Fachschaft Geschichte geht um 19.36 Uhr.  
 
 
TOP 6.14: Initiativantrag 1, Aufruf zum 8. Mai 
 
Eric stellt den Antrag, dass a) der Aufruf zum 8. Mai, dem 70. Jahrestag der Befreiung vom 
Faschismus unterzeichnet wird und b) zur Demonstration auf den üblichen Kanälen aufgerufen wird.  
Eric trägt den Text mündlich vor, da die Unterschriften bis Dienstag, den 14.04.2015, noch vor der 
nächsten Sitzung des Konvents, gesammelt werden sollen.  
Dieser Antrag wird wie folgt bewertet: 
 
Teilantrag 1: positiv 
Teilantrag 2: positiv 
 
Die Geschäftsführung bittet den vorgelesenen Text per Mail zu erhalten.  
 
 
TOP 7: W.A.S 
 
Während des Sommersemesters 2015 wird der Konvent im Hauptgebäude Raum A140 stattfinden.  
Die nächste Sitzung findet am 22.04.2015 statt.  
 
Mona beendet die Sitzung u 19:50 Uhr. 


